



遠藤れい子ひまわりレポート

○遠藤れい子事務所 〒940-0052 長岡市神田町3-1-3
☎ 0258-32-1741 fax 32-6443



戦争はダメ!

命を生み出す母親は 命を育て 命を守ることをのぞみます



7月30日、十日町市で開かれた県母親大会(写真提供は竹島良子さん)

新潟県母親大会

十日町市で開かれる
…私はオンラインで参加

7月30日、十日町市で新潟県母親大会が開かれ、私(遠藤れい子)は見附支部の皆さんとオンラインで参加。

記念講演は「生まれてきて良かった 安心して暮らせる社会の創り方」本田宏さん(医師・医療制度研究会)です。
●マイナンバー・保険証の紐づけは使う側は得をしないのになぜ進めるのか? ●軍事

費増額ー戦争は莫大な金が動き、誰かが得をする。●財政難だからと公立病院を切り捨てる。薬価が高い製薬会社は大儲け。なぜこうなる?

日本の民主主義が危ない!

維新・馬場代表の暴言は「特高警察」のよう

日本維新の会の馬場伸幸代表は7月23日、ネット番組で「日本共産党は日本からいなくなったらいいい政党」と発言しました。日本共産党はすぐさま抗議し、馬場代表に発言の撤回を求めました。26日には小池晃書記局長が抗議文を維新に渡しましたが、維新は撤回を拒み続けています。

自分の考えや意向に沿わないものは「いなくなったらいいい」という論理は、戦前の「特高警察」のようです。

戦前、日本は戦争に反対する日本共産党を攻撃・排除し、侵略戦争に突き進みました。小林多喜二は虐殺されました。今回の発言は、民主主義を壊し、戦争につながる

事実を報道しないマスコミ、考えさせない教育方針の日本は問題。絶対あきらめず、軍拡よりも生活優先の政治にしよう。と。

道で、絶対に許すことができません。

松之山温泉、美人林、星と森の詩美術館

暑いけど美人林にはもうヒグラシが鳴き、夏の終わりを告げています。

十日町市竹所、カールベックさんのデザインした家は夏に映える。きれいな牛さんも幸せ、市営住宅も素敵です。

森の美術館はかわいい動物の作品が癒してくれます

遠藤れい子の笑顔でファイト



中之島支所前で毎週スタンディング

